



Foto: Daniel Gorzalka

## **Kern Immobilien beschenkt Haus Eliah**

Emmendingen. Gestern vor einer Woche bezog das Haus Eliah seinen neuen Standort in der Hochburgerstraße 50. In den neu renovierten Räumen befinden sich ab sofort die Wärmestube mit Küche, Toiletten, Dusche und Wäscheräum sowie drei WGs und eine Einzelwohnung. Anlässlich des Umzugs erhielt das Haus von der Firma Kern Immobilien eine Spende von 1.000 Euro. Am Donnerstagvormittag übergab Inhaber Matthias Kern dem Praktikanten Arne Braun und der Sozialarbeiterin Melanie Schwer sowie Gertrud Kern und Tom Maier (von links) offiziell den Scheck. Als Nachbarn in der Hebelstraße verbindet uns eine langjährige Freundschaft – daher weiß ich, dass das Geld hier sehr gut aufgehoben ist", sagte Matthias Kern.